

月見例会（夜間例会）

2016年11月25日（金）通算第1161回 場所：風月本店



会長挨拶

会長 大谷 祐三

11月第4例会となります。先日の私が出席したセミナーでアルソックの防犯のセミナーがありました。その中で聞いた話をご紹介しますと思います。

家庭での夕食をとる率が12年前は13%だったものが今では約50%になっているとのこと。これは外食を減らし健康志向や経費削減もあると思いますが、今後24時間営業のコンビニや飲食業はなくなり深夜の時間帯を閉めてしまうと言われているそうです。深夜の求人難は前からありましたが少子高齢化も影響して夜店を開ける必要がなくなるということだろうと思います。

又、泥棒が入る一番多い時間帯は深夜2時～4時、次に多いのが午後6時だそうです。家事に気を取られている間に玄関より忍び込み2階上がり盗み玄関から出ていく犯罪が多いそうです。

最後に災害の備えとして、①モノの備え（1週間以上の備蓄）②行動の備え避難経路や就業場所を家族で決めておく。③心の備えが大切である。と言っておりました。

災害が少ない群馬県であっても気を付けたいものです。本日はしばらくぶりの夜間例会楽しみにしております。

